

ふるさと通信 Vol. 60

2016年1月



新しい年の幕開け！今年はどうなことにチャレンジしようか、元旦は仕事を休み、家族と一緒にお節と御神酒をいただきながら、なんとなく抱負を考えたり、のんびり過ごすことが出来ました。暖冬少雪で除雪に追われる必要がなかったことが大きいですね。12月は10cm程の積雪が3回ありましたが、今はもうほとんど残っていません。これだけ穏やかなお正月は記憶をたどれない程久しぶりですね。ついあくせくしてしまう性分ですが、じっくり色々なことを考える余裕は必要だなあと感じました。作付け計画を練る時期でもありますので、よい計画を立て今年も美味しいお米が穫れるよう頑張ります！



白鳥の飛来は少なめ、天候の影響でもう少し北の地域で多いみたい。



キノコを採りに里山へ。幾筋もの清らかな水の流れをみて、山の大切さを実感しました。自然の恵みに感謝！



当農場のアイガモ有機栽培こがねもちを使った玄米餅が取引先によって商品化されました。2月までの期間限定ですが、6切れ税込み620円です。ご興味のある方がいらっしゃいましたら一度お試し下さい。香ばしく磯辺焼きに最高ですー。



1月のオマケは、旨辛赤とうがらし！上越地方の伝統食品です。おでんや鍋物の薬味やピリ辛料理の調味料として使ってみて下さい。それでは、新しい年が皆様にとってよい年となりますように！本年もよろしくお願ひいたします。

2016年1月3日 金谷 武志

ホームページ：<http://www.kanaya-farm.jp/>

Eメール：info@kanaya-farm.jp

日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ
“有機栽培米の金谷農場”で発信中です！

<https://www.facebook.com/kanayafarm.jp>